
 

 
         

                        Amélioration continue de la qualité des feuilles et aisance de la saisie, grâce à l’utilisation des 
feuilles de rencontres informatisées (ligue ou comité). Certains saisissent même les feuilles dans l’espace dédié mon club.                          

 
Les envois par mail dès la fin des rencontres me permettent de saisir les feuilles et/ou de les 

vérifié le jour même, la majorité des utilisateurs le font dès le dimanche, parfois seulement le lundi. 
                         
                         Pour ceux qui remplissent encore à la main, toujours quelques erreurs  dans la transcription des 

numéros de licences (souvent inversion de chiffres), un peu plus d’application dans l’écriture serait une excellente chose. 
Une erreur de chiffre ou un chiffre mal fait et c’est un autre nom qui apparaît. Il est important pour la saisie sur Spid de 
bien mettre les numéros de journées, même si ce n’était  pas précisé sur le calendrier départemental, ce le sera la saison 
prochaine.   

 
Les feuilles de rencontres sont à deux exceptions près toutes arrivées dans les délais. Pour la 

saison qui vient, nous continueront l’utilisation des feuilles informatisées, avec possibilité pour  les clubs de continuer 
d’en faire directement la saisie même pour les feuilles papier dans l’espace mon club. Afin de limiter les frais et le 
stockage, les feuilles papier pourront comme certains l’ont fait être scannées et envoyées par mail avec copie comme pour 
les autres au club visiteur. En cas de mauvaise qualité, je demanderai au club d’envoyer l’original. En cas de litige, les 
originaux pourront être exigés par la CS. 

  
Baisse continue des amendes, 121€ en première phase, et 62€ seulement en deuxième phase,  

notamment en raison de forfaits. 
    
   Cette saison, SPID a encore  bien fonctionné, et détecté un joueur non licencié. 
 
   Un rappel sur les certificats médicaux : les clubs doivent en faire la saisie dans l’espace mon club 
(c’est loin d’être le cas de tout le monde) afin d’éviter les possibles litiges et  les joueurs êtres  en possession de leur 
exemplaire ainsi que de leur licence. Ce n’est ni au président d’un club ni à un responsable de conserver les dites licences 
et ainsi envoyer les joueurs sans elles et même sans CM. Egalement bien faire signer les licences aux joueurs et les coller 
sur les cartons prévus à cet effet. Certains présentent encore des torchons. 
      
   Je rappelle également que l’horaire des rencontres est toujours 18h00. Les clubs qui désirent pour 
des raisons de disponibilités de salles ou autres raisons jouer à un autre horaire doivent impérativement aviser la CS par 
courrier, mail ou téléphone, sans oublier le club visiteur, respecter l’horaire défini et éventuellement s’assurer que le club 
visiteur n’a pas oublié.  
       
   Je tiens encore une fois à remercier tous les JA et arbitres, hommes et femmes, qui ont aidé le 
comité et les clubs organisateurs dans les différentes compétitions.  Je vous rappelle également que les Arbitres et les JA 
sont, comme votre serviteur, des bénévoles, et doivent donc toujours être respectés, surtout dans les compétitions 
réservées aux jeunes. 
 

 Je  vous souhaite à tous et à toutes de très bonnes vacances. 
 
 
        Le président de la CS 
 
        J. Brulé   
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COMMISSION FEMININES 

 

Bonjour à toutes et à tous, 

Le Trophée des Dames dans sa version actuelle a fêté sa deuxième année d’existence. Trois tours 

étaient prévus cette année mais le dernier, à Saint-Rémy, fut annulé par manque de participantes. 

Les deux premiers tours ont pu réunir sur Autun et Charnay, 14 participantes. Le podium final étant 

composé de Coralie Bellengier de Saint-Rémy, de Pascale Chevrot d’Autun et de Sandra Auboeuf de 

Montceau.  

Nous remercions tous les clubs qui ont envoyé des féminines à cette compétition. Cependant, le 

nombre de participantes est très faible : cette compétition est ouverte aux licenciées 

promotionnelles et traditionnelles mais très peu de joueuses se déplacent. Nous espérons que les 

clubs joueront plus le jeu l’année prochaine. Je tiens à remercier personnellement Denis Vernichon 

qui était le juge arbitre de cette compétition et qui m’a accompagné cette année sur le Trophée des 

Dames. 

En championnat par équipes, une équipe était engagée en Pré-National avec l’entente TTC 

Montceau-UPCV. L’entente se classe quatrième lors des deux phases de la compétition. Le podium et 

même la deuxième place était jouable en deuxième phase puisque l’équipe est devancée de deux 

équipes de seulement un point au général. 

Pour l’année prochaine, je souhaite que les clubs s’investissent de plus en plus dans le « ping 

féminin » : animations et promotions spécifiques pour ce public par exemple. Je vous souhaite à 

toutes et tous, de bonnes vacances et j’espère vous retrouver en septembre avec je l’espère plus de 

féminines. 

 

Merci de votre attention. 

 

 

Julien Bieganski 

Commission Féminines 



CRITERIUM FEDERAL 2010/2011 
 

Après une relative stabilité ces 3 dernières saisons, le nombre d’inscrits pour cette 

saison 2010/2011 s’inscrit en baisse de près de 10% par rapport à la saison précédente. Si le 

nombre de féminines reste constant avec 17 participantes, les masculins ne sont plus que 126 

à être inscrits à cette compétition contre 139 la saison précédente. Ce qui est surprenant, c’est 

que la baisse s’effectue sur une seule catégorie, les minimes garçons, qui passent de  29 

inscrits en 2009, à 13 cette saison. (Constat également effectué en GP Jeunes où le tableau     

– de 13 ans était beaucoup moins étoffé que les saisons précédentes). Plus rassurant, 

l’augmentation du nombre d’inscrits en Benjamins/Poussins 

Au niveau des clubs, déplorons l’absence de Saint Vincent Bragny et de Somme-

Loire, et félicitons nous de l’arrivée de Bresse-Ping. L’UPCV (25 inscrits) et Montchanin (18 

inscrits) ont fourni les plus gros bataillons. Saluons Chagny et Chatenoy qui ont plus que 

doublé leurs effectifs, alors qu’à l’inverse, Le Breuil et Chalon sont en forte baisse. 

Chalon à 2 reprises, l’UPCV et Montchanin se sont chargés de l’organisation des 4 

tours. Merci à eux. 

Aucun problème de discipline n’a été rencontré cette saison. Merci aux joueurs et à 

ceux qui m’ont secondé ou suppléé pour le juge-arbitrage, Denis, François et Gérard. 

J’avais accepté, au début de saison, de pallier la disparition tragique de Christian 

Lovati, et d’assurer la gestion du critérium fédéral départemental. Cette saison est maintenant 

écoulée, et j’attends le nom de mon successeur afin de lui transmettre le flambeau. 

Merci de votre écoute. 

                                                                                                   André SEGUIN 

      Responsable du CF Départemental 2010/2011 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

FINALES INDIVIDUELLES 
La nouvelle formule (Introduction d’un tableau senior, compétition sur 2 jours et 

possibilité pour les meilleurs de chaque catégorie de jouer dans la catégorie d’âge supérieure) 

a attiré 145 compétiteurs, dont 35 seniors. On peut donc parler de réussite. 

Malheureusement, cette compétition a été marquée par le comportement inadmissible 

de quelques joueurs et accompagnateurs qui m’ont conduit à sanctionner 2 joueurs. J’ai été 

également amener à rappeler certaines règles notamment concernant le « coaching », car la 

présence d’une dizaine de personnes a côté de l’aire de jeu, peuvent déstabiliser certains 

joueurs, surtout chez les plus jeunes. 

Comme d’habitude, c’est Somme-Loire et son président Alfred Kubit qui ont organisé 

avec bonheur cette compétition, Denis et François m’ayant apporté leur aide précieuse pour le 

juge arbitrage. 

 
 

VETERANS 
54 participants cette saison, soit 3 de plus que l’an dernier, pour cette compétition 

organisée au Creusot par l’UPCV. Comme d’habitude, c’est autour d’une table que se sont 

retrouvés les compétiteurs et le juge-arbitre. 

Petite nouveauté pour la saison prochaine, les compétiteurs régleront un droit 

d’inscription au CD71. Le club organisateur proposera et gérera le « mâchon » directement 

auprès des joueurs. 

La coupe nationale vétérans, avec 12 équipes inscrites, a malheureusement dû être 

annulée pour la 2ème année consécutive suite aux chutes de neige du samedi matin. 

L’impossibilité de trouver une date de remplacement a conduit à qualifier toutes les équipes 

inscrites pour le tour régional. 



FINALES PAR CLASSEMENT 
 
Comme les années précédentes, c’est l’équipe de Jacques BRULE de l’ASL Chatenoy qui a 
organisé cette compétition au niveau départemental. 
 
Grande mobilisation au niveau des clubs puisque avec 132 inscriptions en simples, les 100 et 
117 participants des années précédentes ont été largement dépassés. Toutefois cette 
augmentation (avec notamment plus de 64 participants en catégorie H8) aurait nécessité plus 
de tables installées et a donc demandé aux joueurs de terminer un peu plus tard. 
 
Forte mobilisation également le samedi au niveau des doubles avec 41 équipes et c’est dans 
une très bonne ambiance que c’est déroulé cette compétition sans d’autre enjeu que de se faire 
plaisir. 
 
A noter qu’au niveau régional se déroulant au Creusot, un grand nombre de joueurs du 
département se sont qualifiés au niveau national. Se sont particulièrement distingués Coralie 
BELLENGIER, Théo HONDERLIK et Sébastien VERNEDE qui ont remporté à la fois le 
titre départemental et régional. 



GRAND PRIX DETECTION 2010-2011 
 
Je voudrais tout d’abord rendre hommage à Christian LOVATI  qui nous a quitté 
précipitamment l’été dernier et qui assurait le juge arbitrage de cette compétition.  
 
Initialement programmée au Breuil, l’augmentation importante du nombre de joueurs 
a nécessité en cours de saison de trouver des salles permettant de jouer sur 20 
tables. Les clubs de L’U.P Creusot Varennes et ST Remy TT ont ainsi assuré 3 des 4 
tours disputés. 
 
Le nombre de participants a bien augmenté: 
Tour 1: 62, Tour 2 : 77, Tour 3 (annulé en dernière minute pour cause de neige) : 64, 
Tour 4 : 60 et Tour 5 : 57 à comparer aux 42 joueurs maxi de la saison précédente. 
Le nombre important de joueurs inscrits ainsi que le passage en Grand Prix Jeunes 
des joueurs les plus forts (en concertation avec Yoann) a permis de garder nos 
jeunes pongistes d’un niveau moyen tout en gardant un intérêt sportif à cette 
compétition. 
 
Attention cependant car avec 33 joueurs garçons de l’année 2000, la catégorie la 
plus importante se retrouvera (espérons le) en Grand Prix Jeunes la saison 
prochaine et l’année 2003 comporte cette saison très peu de joueurs. Souhaitons 
que les clubs poussent les jeunes à s’inscrire comme cette saison et qu’ils ne se 
contentent pas ce bon résultat. 
Nous veillerons tout particulièrement comme cette saison à finir tôt tout permettant 
aux jeunes de disputer un maximum de parties afin de contenter les parents 
également. 
 
Le tournoi découverte destiné initialement aux joueurs avec une licence 
promotionnelle a du être annulé à cause du manque de participants (seulement 18 
joueurs) : soit cette compétition manque d’intérêt soit la date en fin de saison est très 
mal placée. 
 
Cette année a vu le maintien de tableaux suivant les années de naissance avec sur-
classement des plus forts mais également la suppression du coatching à partir du 
3eme tour. Ce fait pas toujours apprécié des parents permet de suivre la ligne 
directrice donnée par le DTN, la zone et la région afin de mieux détecter les jeunes 
talents. 
A noter la présence lors de deux tours du rassemblement des Ptits Pandas mais je 
laisse à Yoann vous développer plus cette nouveauté. 
 
En résumé un bon cru pour le GPD mais il faudra que les clubs restent mobilisés 
pour emmener leurs jeunes la saison prochaine. 
 
Bonnes vacances à tous 
 
Francois CLEMENCET 
 
 
 


